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BARRIO RESURRECCIÓN
VECINOS AGRADECIERON AL INTENDENTE POR APOYAR 
AL BARRIO Y CUMPLIR EL COMPROMISO ASUMIDO
El intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de inauguración de la nueva calle 
lograda por el sistema “Mita y Mita”.
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16 de Mayo

1892 – Se funda el Instituto Libre de Segunda Enseñanza (ILSE).

1926 – Ricardo Güiraldes publica Don Segundo Sombra, una de las novelas más importantes del género 
gauchesco.

1970 – Nace la tenista Gabriela Sabatini.

1973 – En el marco del Plan Taquini, comienza a funcionar la 
Universidad Nacional de Santiago del Estero.

  .

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/Instituto_Libre_de_Segunda_Ense%C3%B1anza
https://es.wikipedia.org/wiki/Ricardo_G%C3%BCiraldes
https://es.wikipedia.org/wiki/Don_Segundo_Sombra
https://es.wikipedia.org/wiki/Gabriela_Sabatini
https://es.wikipedia.org/wiki/Plan_Taquini
https://es.wikipedia.org/wiki/Universidad_Nacional_de_Santiago_del_Estero
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BARRIO RESURRECCIÓN

VECINOS AGRADECIERON AL INTENDENTE POR 
APOYAR  AL  BARRIO  Y  CUMPLIR  EL 
COMPROMISO ASUMIDO
El intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de inauguración de la 
nueva calle lograda por el sistema “Mita y Mita”.

Durante la inauguración de la calle, el 
intendente  anunció  la  concreción de 
la   tercera   etapa   de   este   exitoso 
programa   basado   en   el   capital 
humano de la confianza, al igual que 
el   programa   de   mejoramiento   de 
veredas,   con   un   fuerte   compromiso 
de   continuar   trabajando   juntos   los 
vecinos y el municipio.
 
La inauguración de la obra ejecutada 
se concretó este viernes a  la noche 
en calle Las Heras entre José María 
Soto y 12 de Octubre.
Los   vecinos   agradecieron   la 
respuesta   de   la   Municipalidad 
resaltando   el   compromiso   del 
intendente y el equipo municipal que 
contribuyen   a   hacer   realidad   los 
sueños   de   mejorar   las   condiciones 
del barrio y de vida de cada vecino.
Del   acto   junto   al   intendente 
participaron   funcionarios,  concejales, 
presidentes   barriales,   vecinos   y 
público en general.
 
TERESITA MONZÓN

La   vecina   frentista,   quien   desarrolló 
toda   su   vida   en   el   barrio   y   fue   la 
encargada de la comisión pro asfalto 
del   barrio   Resurrección,   Teresita 

Monzón, agradeció el compromiso del 
equipo   municipal   para   realizar   y 
concretar   el   anhelo   de   los   vecinos. 
“Estamos   muy   felices   porque   cada 
uno de estos logros significa mejorar 
nuestro vecindario, nuestra calidad de 
vida. Es algo maravilloso, por lo que 
nuevamente   doy   gracias,   y   reitero: 
estamos todos muy felices”.
 
HILDA MOREYRA

La   presidente   del   barrio,   Hilda 
Moreyra,   agradeció   a   Dios   por   la 
bendición de este logro. Remarcó en 
sus   palabras   también   la   gratitud   a 
Mariano Hormaechea “por confiar en 
nosotros,   apoyar   a   nuestro   barrio 
para lograr esto que es tan lindo que 
desde hoy podemos disfrutar, nuestra 
primera   calle   asfaltada.   Realmente, 
un sueño hecho realidad”,  calificó  la 
vecina  que  aprovechó  además  para 
agradecer   la   presencia   de 
funcionarios,   legisladores, 
presidentes barriales y vecinos.
 
“Queremos   agradecer   por   la 
continuidad del programa Mita y Mita, 
para   seguir   asfaltando   más   calles, 
siempre   trabajando   junto   con   el 
municipio. Este agradecimiento es el 
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testimonio   de   su   palabra   cumplida, 
del   compromiso   asumido   en   la 
campaña de pavimentar 3 cuadras de 
nuestro   barrio;   hoy   solicitamos   la 
oportunidad  para   los  vecinos  de   las 
cuadras   Alberdi,   entre   José   María 
Soto y Caá Guazú, y Las Heras entre 
12   de   Octubre   y   Caá   Guazú”   (la 
continuación de la obra inaugurada).
 
“Es   importante   la   realización   de   la 
obra   porque   permite   mejorar   la 
calidad  de   vida  de   cada   vecino  del 
barrio,   en   realidad   a   todos,   porque 
son   calles   que   nos   dan   una  mejor 
conectividad   con   el   resto   de   la 
ciudad” concluyó la presidente barrial.
 
PEDRO ZARANTONELLI

El   director   de   Servicios   de   la 
Municipalidad   de   Goya,   Pedro 
Zarantonelli,   consideró   importante   la 
presencia   del   intendente, 
funcionarios,  legisladores, concejales 
y  vecinos,  para  ser  partícipes  de   la 
concreción de esta obra.
“Sabemos del   sacrificio,  el  esfuerzo 
de   cada   vecino   para   llegar   a   este 
logro,   es   un   gusto   compartir   su 
alegría.  Es   importante,   alentamos  a 
seguir de esta manera”.
 
“Cada persona es  una historia,  nos 
pone   contento   ser   parte   de   cada 
hecho, de esta gestión acompañando 
a   Mariano   Hormaechea.   Esto 
venimos haciendo en toda la ciudad: 
cumpliendo   el   compromiso   asumido 
con todos y cada uno de los vecinos”, 
aseguró.

 
IGNACIO OSELLA

El   senador  provincial   Ignacio  Osella 
fue invitado a dirigir unas palabras a 
los   presentes,   y   reconociendo   el 
gesto,   el   legislador   sostuvo:   “Es 
interesante la obra; pero haciendo un 
poco   de   historia,   cuando   se 
conformaron   las   comisiones 
vecinales, el mayor inconveniente era 
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de   esta   zona,   barrios   Itati,   Pando, 
Alberdi   y  Resurrección.  Empezamos 
a  trabajar  para buscar esa solución, 
se ha trabajado en la pavimentación 
de   la   calle   Belgrano   para   aliviar   el 
tránsito, después la José María Soto”.
 
“Muchos escépticos indicaban que no 
saldría, nos largamos a hacer. 

Durante  este   tiempo  caminaba  para 
ver el avance de la obra, hecha con 
personal municipal, concluida de una 
excelente manera.  Igual  con  la calle 
José   Gómez,   se   avanzó   en   la 
necesidad   de   hacer   cuadras   en   su 
barrio,   surgiendo   este   programa   de 
gran éxito ahora, el Mita y Mita”.
 
“Hoy,   Mariano,   en   la   continuidad 
presentó   la   realización   de   100 
cuadras, generando confianza en los 
vecinos   hacia   el   municipio.   Esto 
funciona   a   partir   de   la   confianza 
generada, cumpliendo con la palabra 
dada. Así  se asfaltaron más de 200 
cuadras. Esto involucra a los vecinos 
de cada barrio, son más o menos 10 
familias  en   cada  cuadra,   implica  un 
trabajo   conjunto,   compartido   para 
hacer  cada  beneficio  y   todos   juntos 
llegar  al   logro.  Hemos adquirido   los 
pollos   de   cada   beneficio   que 
contribuyó a la compra del material, la 
bolsa de cemento,  así   todos hemos 
colaborado   para   la   recaudación 
correspondiente.   Ratificando   esa 
continuidad,   seguramente   haremos 
los   anuncios   para   los   próximos   4 
años.   Este   es   el   camino   elegido, 
estamos   orgullosos   de   este 
compromiso;   felicitaciones   a   cada 
vecino,  sigamos de esta  forma para 
seguir hacia adelante”, concluyó.
 
MARIANO HORMAECHEA

El   intendente   Mariano   Hormaechea 
agradeció   el   acompañamiento   de 
funcionarios, legisladores, concejales, 
presidentes   barriales   y   vecinos, 
destacando como ejemplo para toda 
la   provincia   este   programa   Mita   y 
Mita,   que   muchos   admiran   por   la 
manera   de   concretar   obras   con   el 
trabajo conjunto con los vecinos.
 
“El   pavimento  mejora   todo:   calidad 
del   barrio,   de   vida,   permite   que   la 
ciudad   continúe   desarrollándose 
como la venimos planteando, con un 
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proyecto  de  ciudad que nos   lleva  a 
pensar,  soñar,   lograr  metas.  Porque 
tenemos un  equipo  con   la  camiseta 
puesta   de   la   ciudad,   se   llega   a 
nuestros   sueños.   Con   compromiso, 
esfuerzo,   esta   es   la   idea   de   un 
proyecto   político,   como   equipo   que 
trabaja junto a cada vecino”.
 
“Sabemos que están pendientes  las 
3  cuadras  para  este  barrio,  está  en 
agenda. Tenemos tiempo para llegar 
al   compromiso   asumido,   estamos 
concluyendo   esta   2ª   etapa   del 
programa   Mita   y   Mita   y   en   junio 
convocaremos   para   cerrar   la 
situación   de   los   frentistas   que   no 
alcanzaron   la   compra   del   material. 
Estaremos   presentando   la   3ª   etapa 
en ese número de 100 frentistas, para 
que juntos podamos seguir haciendo 
pavimento y cordón cuneta”.
 
“Estamos  terminando  los ajustes de 
los detalles para canalizar de la mejor 
manera un nuevo programa similar al 
Mita y Mita que presentaremos para 
hacer veredas, y juntos seguir 

16 de Mayo - Pág. 3

mejorando  la  calidad de  los  barrios, 
de los vecinos”.
 
“Gracias   por   la   paciencia,   por   la 
forma de  trabajar,   felicitaciones.  Los 
convoco   a   seguir   trabajando   juntos, 
hacia adelante, porque lo mejor está 
por venir”, aseguró.
 
CORTE DE CINTAS

Para  dejar   oficialmente  habilitada   la 
cuadra  en  Las  Heras,   el   intendente 
Mariano   Hormaechea,   funcionarios 
municipales,   legisladores 
provinciales,   concejales   y   vecinos, 
procedieron   al   tradicional   corte   de 
cintas,   expresando   los   vecinos   del 
barrio   Resurrección   la   alegría   de 
contar  con  tan  importante   logro  que 
permite   una   mayor   y   mejor 
conectividad   con   el   resto   de   la 
ciudad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Reparación en Avenida Madariaga

MEJORAMIENTO DE LA CONECTIVIDAD URBANA
El titular del PRODEGO, Ing. Gustavo Gabiassi, comentó sobre los trabajos 
de limpieza de canales suburbanos de la ciudad, la reparación de la avenida 
Madariaga,  y  anticipó  que  próximamente  se  encarará  la  reparación  en  el 
sector de la Prefectura Goya.

APOYO  DE  LA  PROVINCIA  CON 
MÁQUINAS DE VIALIDAD
En   declaraciones   radiales   el 
administrador del PRODEGO explicó: 

“La   maquinaria   que   estamos 
utilizando   para   las   obras   se   da   en 
virtud de las gestiones realizadas por 
el intendente Mariano Hormaechea 
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ante el   titular  de Vialidad Provincial, 
Ing.   Luis   Cardozo,   para   realizar 
trabajos   en   la   zona.   Hemos   hecho 
limpieza de canales suburbanos de la 
ciudad, ahora estamos en la avenida 
Madariaga,   luego nos  trasladaremos 
a   la   zona   de   la   Prefectura   para 
solucionar el tema del hundimiento de 
la losa contigua al galpón y al muelle.
 
El   titular   del   PRODEGO   comentó: 
“Tenemos una estimación de unos 20 
días,   dado   que   la   cañería,   tubería, 
conducciones que van a  la Estación 
de   Bombeo,   están   teniendo 
hundimiento.   La   primera   etapa   es 
remover los caños, sanear la zona y 
volverlos   a   colocar.   Finalizada   esa 
parte intervendremos en la bocacalle 
otras cuestiones con caños de menor 
circunferencia,   con   interferencia   de 
distintos   servicios,   Aguas   de 
Corrientes por mencionar. Esto hace 
más   compleja   la   tarea;   en   un  mes 
tendríamos que finalizar, para ir a otro 
sector de la ciudad”.
 
PRODEGO Y OBRAS PÚBLICAS

El   Ing.  señaló:   “Nosotros   reparamos 
pluviales, dejamos el suelo preparado 
para   que  Obras   Públicas   realice   el 
hormigón de esa arteria. En 15 o 20 
días estimamos estar en la Prefectura 
resolviendo ese inconveniente”.
 
PLAZA ITALIA Y PASEO COSTERO

Ante la consulta del recorrido y visita 
en   las   obras   de   remodelación   de 
Plaza   Italia   y   Paseo   Costero, 
Gabiassi respondió: “Todo lo que se 
está   haciendo,   el   pedraplén   en   las 
etapas anteriores, en los 500 metros, 
se   efectuó   en   función   del   Proyecto 
Ejecutivo de Defensas Definitivas de 
la   ciudad.   Incluso   esta   etapa,   que 
corresponde   a   la   puesta   en   valor 
urbanístico de la plaza Italia”.
 
OBRA  TRASCENDENTAL: 
LINEAMIENTO  DEL  PROYECTO 
EJECUTIVO

El   funcionario   detalló   los   aspectos 
técnicos de  la obra  llevada adelante 
en este renovado paseo costero: “es 
una   obra   trascendental,   de   gran 
magnitud,   que   pone   en   valor   el 
concepto urbanístico de esa zona de 
la ciudad, vinculando con la plaza 

16 de Mayo - Pág. 4

Mitre y calle Mariano I. Loza, con un 
diseño moderno, minimalista”.
 
“También,   todo   lo   que   se   hace   en 
función de un futuro ensanchamiento 
de   las   calles   España,   Wenceslao 
Fernández,   12   de   Octubre,   para 
cuando   se   cuente   con   los   recursos 
para las defensas. Esto significa que 
la  calle  perimetral  a   la  plaza   (Italia) 
tendrá   7   metros,   con   vereda   de   3 
metros   en   toda   su   extensión;   un 
sistema   de   pluviales   terciarios   que 
recolecta el agua de lluvias enviando 
a la conducción primaria de diámetro 
de   600,   800   mm,   derivando   a   la 
estación  de bombeo de calle  25 de 
Mayo.   Eso   es   algo   anexado,   como 
resultado   de   reuniones   y 
observaciones   hechas   al   proyecto, 
para mejorar aún más la solución”.
 
Sobre   la   cota   establecida,   el 
profesional sintetizó: “Todo esto es en 
función  de   los  diseños  del  Proyecto 
Ejecutivo;   la   cota   es   de   8,03   de 
acuerdo   al   hidrómetro   del   Puerto 
Exterior   Goya.   Es   recurrente   para 
inundaciones   a   100   años.   La   parte 
superior tendrá esa cota, luego tiene 
una revancha de 60 centímetros que 
tiene el  banco.  Así,   la  cota  final  del 
proyecto   es   de   8,63   m.   La   parte 
inferior o berma, la cota es cercana a 
los 6 metros en relación al hidrómetro 
local, que está contemplado en algún 
momento   se   pueda   inundar,   pues 
hemos   tenido   una   altura   superior   a 
los   6   metros.   La   parte   inferior   6 
metros,   la   superior   8,63  metros.   La 
referencia:   la   máxima   altura   del 
puerto   exterior   Goya   alcanzó   7,21 
metros, es como punto de referencia 
a la cota en ese sector”.
 
PLAZO  DE  OBRA  DE  LA  NUEVA 
COSTANERA

El   funcionario   indicó:   “El   plazo   de 
obra   según   lo   establecido   en   el 
contrato es de 365 días, para enero-
febrero debe estar concluida la obra. 
Esto  implica que en la próxima FNS 
podríamos   estar   contemplando   la 
largada   en   ese   balcón   junto   al   río. 
Debemos ser pacientes para esperar 
estas   obras   fundamentales   para   la 
ciudad de Goya”.
 
Al   final   de   la   entrevista,   el 
administrador del PRODEGO, Ing. 
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Gustavo   Gabiassi,   señaló:   “Todos 
estamos   ansiosos,   queremos   que 
finalice   lo   más   rápido   posible,   el 
Municipio  ha   tomado   la  decisión  de 
informar paulatinamente  los avances 
de obras que se  logran para que  la 
ciudadanía puede visualizar con esos 
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informes,   la   forma   y   los   distintos 
aspectos  que   va   tomando   la   nueva 
costanera”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

TORNEO ZONAL DE AJEDREZ EDUCATIVO
En las instalaciones del colegio “Magdalena Güemes de Tejada” y con la 
participación  de  instituciones  educativas  de  los  niveles  primario  y 
secundario se realizó el viernes este certamen del juego ciencia.

El   torneo   de   ajedrez   educativo, 
escolar,   fue   organizado   por   el 
Departamento   de   Educación   Física 
del   mencionado   colegio   de   nuestra 
ciudad,   junto   al   bibliotecario   Víctor 
Ojeda y el coordinador de la disciplina 
deportiva Marcos Aguirre.
De   las   partidas   programadas 
formaron   parte   estudiantes   de   los 
niveles   primario   y   secundario   de 
establecimientos escolares de Goya, 
Santa  Lucía,  Bella  Vista,  Carolina  y 
Esquina.
Según   lo   establecido   en   el   juego, 
clasificaban   en   cada   una   de   las 
categorías del 1º al 5º puesto.
Finalizadas   las   partidas 
correspondientes al juego de ajedrez, 
así quedó el clasificador final:
Nivel Primario

1º Escuela “Nuestra Señora de Itati”
2º   Escuela   197   “Manuel   Antonio 
Pando”
3º Escuela 65 “José Eusebio Gómez” 
(Graduada)
4º Escuela 16 “A”
5º Escuela 451 “A”
 
Nivel Secundario
1º   Escuela   Técnica   “Juan   E. 
Martínez” “A”
2º   Instituto   “Nuestra   Señora   del 
Carmen”
3º   Escuela   Técnica   “Juan   E. 
Martínez” “B”
4º Escuela Normal Bella Vista “A”
5º   Escuela   Técnica   “Juan   E. 
Martínez” “C”
 
Vale  mencionar   que   la   clasificación 
establecida   en   el   certamen   es   por 
equipo.   Los   ganadores   pasan   a   la 
instancia provincial. No está definida 
aun   la   sede   para   esa   instancia, 
aunque desde el colegio “Magdalena 
Güemes   de   Tejada”   albergan   la 
esperanza   que   sea   Goya   el   lugar 
para el provincial.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

FIESTA  PATRONAL  DE  SAN  ISIDRO  Y 
ANIVERSARIO DEL MUNICIPIO 

La Municipalidad de Goya, desde la 
Dirección  de  Cultura,  hizo  su 
aporte  a  los  festejos  mediante  la 

presentación  de  la  Orquesta 
Municipal.
 
En  la   jornada  festiva  para  honrar  al 
patrono San Isidro y conmemorar un 
nuevo  aniversario  de   la  constitución 
del municipio, los vecinos disfrutaron 
de una serie de actividades artísticas 
el   jueves   15.   Con   el   propósito   de 
contribuir   a   la   celebración,   ante   la 
solicitud  hecha por  el   intendente  de 
ese   municipio,   Carlos   Martínez,   la 
Dirección de Cultura contribuyó a los 
festejos con la Orquesta Municipal, 
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que con su repertorio ha deleitado a 
los presentes.
 
Desde la Municipalidad de San Isidro 
y la comunidad de ese lugar destacan 
y agradecen el gesto de la Dirección 
de Cultura de Goya que permitió 
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disfrutar  de  la calidad artística de  la 
orquesta.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

María Paz Lampugnani

 AVANCES  EN  GESTIONES  DE  REACTIVACIÓN 
SERVICIO  DE  BALSA  ENTRE  GOYA  Y 
RECONQUISTA
María  Paz  Lampugnani  dejó  su  impresión  del  alcance  de  la  reunión 
mantenida  entre  los  intendentes  de  Goya  y  Reconquista,  buscando 
alternativas  para  restablecer  el  servicio  de  balsa  entre  estas  ciudades 
hermanas.

Al   ser   consultada   desde   Radio 
Ciudad,   la   secretaria   de   Industria   y 
Comercio   señaló:   “hace   un   año 
aproximadamente transcurre desde la 
interrupción del servicio de balsa que 
brindaba   el   traslado   entre   las   dos 
ciudades; por tener problemas que se 
tenían que reparar, tener que superar 
inspección técnica. Esta situación  no 
permitía   avanzar,   iniciamos   la 
búsqueda   de   alternativas   y   nos 
encontramos   con   la   novedad   de   la 
existencia   de   tres   balsas 
pertenecientes   al   ejército. 
Consultamos. Una estaba en servicio 
en Victoria (Entre Ríos), otra salía de  
mantención,   y   la   última,   en 
reparación”.
 
“En   los  meses   de   enero   y   febrero 
damos a conocer  a  los empresarios 
de esta posibilidad, aceptaron y nos 
aseguraron   su   acompañamiento. 
Opinaban   de   la   importancia   de 
restablecer   el   servicio   de   conexión, 
que   era   una   demanda   necesaria, 
pues   sin   un   vínculo   fluido   no   se 
podían   establecer   las   relaciones 
comerciales.   Así,   se   organiza   una 
comitiva con el sector privado y nos 
dirigimos   directamente   al   estado 
mayor   para   entrevistarnos   con   el 
general   a   cargo   del   sector   de 
ingenieros.   Acompañados   de   sus 
respectivos directores de cada área, 
nos   brindaron   un   panorama   acerca 

de   la   situación,   que   trámites   había 
que realizar. Nuestro regreso fue muy 
feliz   al   abrirse   una   puerta.   Esta 
iniciativa   era   exclusivamente   de 
Goya,   teníamos que comunicar  a   la 
otra   parte,  Reconquista.  Se   logra   a 
fines   de   febrero,   el   intendente 
Mariano   Hormaechea   logra 
comunicarse   con   su   par   de 
Reconquista,   Enri   Vallejos, 
compartiendo   la   información   con   el 
sector privado santafesino”, detalló la 
funcionaria del sector industrial de la 
Municipalidad.
 
La secretaria explicó en la entrevista: 
“El   sector   privado   deberá   ser   el 
encargado de administrar y controlar 
la explotación del servicio, por medio 
de un fideicomiso o una figura similar, 
o a través de la agencia de desarrollo 
de ambas ciudades”.
 
PLAN ACTIVACIÓN

“El plan que nos propone la gente del 
Ejército es un convenio por 6 meses 
renovables;   el   canon,   costo   de 
operatividad   que   solicita   la   Fuerza 
Armada, es de 640 millones de pesos 
a razón de 105 millones por mes, es 
la estimación”.
 
Sobre   la   decisión   y   evaluación   del 
sector   empresarial,   Lampugani 
destacó: “El sector privado analizó los 
números para determinar si se podía 
llegar   a   cubrir   esos   costos   de 
operación,  y  si  queda una ganancia 
permitiría   invertir   en   mejoras   de 
servicio. Lo que interesa es cubrir los 
costos.   Analizando   estos   datos,   la 
balsa   tiene   una   capacidad   de   240 
toneladas,   equivale   a   8   camiones 
cargados. El ejército nos planteó una 
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ruta que duraría 9 horas el viaje ida y 
vuelta,   y   una   segunda   ruta   que 
tardaría unas 11 horas. Lo ideal sería 
el   camino más corto,  que  implicaría 
realizar un dragado por  la presencia 
de   bancos   de   arena.   Se   realizó   el 
cálculo de costos,  donde se avizora 
un   camino   de   esperanza   para   la 
reactivación del servicio”.
 
APOYOS  DE  GOBIERNOS 
MUNICIPALES

La  funcionaria   resaltó   la  articulación 
de  los sectores municipal  y  privado: 
“Los proyectos fueron articulados con 
el   sector   privado   y   gestionados   a 
través de la AGENPRO. Son aquellos 
que han continuado más allá de  los 
gobiernos,   tienen   continuidad,   y   el 
sector  privado empuja,  ya  que ellos 
están   empapados   en   el 
funcionamiento.   Además,   serán 
quienes   impulsen   el   proyecto 
estableciendo como una decisión de 
carácter  de  política  pública,  esto  va 
más   allá   de   la   administración 
gubernamental del momento”.
 
RECORRIDA COSTANERA NUEVA

Al   ser   consultada   por   las   obras   de 
remodelación   de   la   costanera, 
expresó:   “Estuve   presente 
sumándome   a   la   comitiva,   pude 
empaparme   de   los   aspectos   y 
detalles de  la obra.  Actualizándonos 
en relación a las distintas etapas. Me 
pareció   una   visita   y   recorrida 
interesante,   muy   positiva,   vamos   a 
contar   con   una   costanera   nueva, 
despejando el peligro de hundimiento 
del   terreno.   Son   obras   de   gran 
magnitud”, calificó. 
 
La   funcionaria   puso   en   valor   la 
captación de mano de obra local para 
este   imponente   trabajo.   “En   la 
actualidad unos 70 trabajadores de la 
construcción son parte en esta etapa, 
con   la   posibilidad   de   tomar   un 
número   cercano   a   los   100   para   la 
etapa   final   de   la   remodelación   del 
espacio público”.
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CAPACITACIÓN DE SOLDADOR

Al   respecto,   la   funcionaria   comentó 
acerca   de   la   capacitación   de 
soldador,   que   ya   se   realizó   una 
capacitación de nivel inicial, ahora “lo 
hacemos   de   un   nivel   avanzado, 
solicitado  por  algunas  empresas  del 
parque industrial, por la necesidad de 
contar   con   profesionales   calificados 
en   la  operatoria  desarrollada  en   las 
empresas,   industrias   del   Parque   y 
para emprender su propio negocio en 
este oficio”.
 
Lampugnani señaló: “Así empezamos 
a   organizar,   hablando   en   principio 
con el señor Soto, de oficio soldador, 
quien   amablemente   nos   respondió 
positivamente para ser el capacitador 
y poder así enseñar y también poner 
a   disposición   su   taller.   Ya   dio 
comienzo el curso el sábado pasado. 
Es   una   capacitación   con   cupo 
limitado,   con   la   participación   de   20 
alumnos”.
 
Finalmente, la secretaria de Industria, 
María   Paz   Lampugnani,   sostuvo: 
“Esta capacitación está dirigida para 
las   industrias   y   empresas   de 
servicios,   la   mayoría   de   estas 
empresas   han   enviado   su   personal 
para que se perfeccionen. Junto a la 
Dirección   de   Empleo   tenemos 
proyectadas   varias   capacitaciones, 
las   próximas   son   con   el   Ejército 
Argentino,   otras   dirigidas   a 
emprendedores,   a   comercio.   En 
conferencia   de   prensa   se   darán   a 
conocer todas las capacitaciones que 
se llevarán adelante, articulando con 
esa   área  municipal,   porque   es   una 
parte  importante del  sector  industrial 
empresarial,   con   el   objetivo   de 
capacitar   al   personal   para   hacerlo 
más   productivo   y   por   ende   más 
competitivo a las empresas”.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.
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APS  MUNICIPAL  DESTACA  EL  SERVICIO  A  LA 
COMUNIDAD
 
La Subsecretaría de Salud pone en valor la atención primaria en la zona rural 
y destaca la que se brinda en las Salas dependientes del Municipio de la 
ciudad, Sala Cabecera, CIC Norte y Sur y Salas Resurrección, San Ramón, 
Puerto  y  Juan  XXIII.  En  las  distintas  prestaciones,  durante  el  2024  se 
realizaron cerca de 50 mil atenciones.

El   subsecretario   de  APS  Dr.   Emilio 
Martínez   informó   que   la   reparación 
integral de la unidad de traslado móvil 
demandó   una   inversión   de   tres 
millones de pesos. Durante el tiempo 
que   demandó   la   puesta   en 
condiciones   de   la   ambulancia,   el 
servicio se continuó brindando con un 
vehículo   utilitario   adaptado   para 
cubrir   la   demanda,   ambulancia 
contratada,   y   en   los   casos 
necesarios, se coordinó los traslados 
con Salud Pública de la Provincia, a 
través del Hospital Regional.
 
La provincia y el municipio continúan 
desarrollando   operativos   de 
atenciones médicas y sociales.
 
La   campaña   socio-sanitaria   es 
llevada  a  cabo  por   la  Municipalidad 
de Goya a través de la Subsecretaría 
de   APS,   a   cargo   del   doctor   Emilio 
Martínez,   en   forma   conjunta   con   la 
delegación de Desarrollo Social.
 
“Vamos a parajes donde antes no se 
iba, justamente este jueves estuvimos 
en   la   segunda   sección   capilla   San 
José,   donde   la   gente   nos   esperó, 
conversamos y nos interiorizamos de 
las   problemáticas   que   a   salud   se 
refiere.   Esta   es   nuestra  manera   de 
ver la salud: tiene que estar en todos 
los   rincones   del   departamento   de 
Goya,   tratar   de   llevar   lo  mejor   que 
tenemos   como   médico,   enfermero, 

vacunación,   y   que   se   sientan 
acompañados”, dijo Martínez. 
 
Señaló el funcionario: “tenemos todo 
lo   que   concierne   a   APS   como 
provisión   de   medicamentos.   Se 
cuenta   con   ello   mediante   recursos 
propios  municipales  destinados  a   la 
compra   de   medicamentos   que 
creemos no deben faltar. Tenemos el 
acompañamiento   de   la   intendencia, 
porque   la   verdad   es   que   no   salen 
baratos”, afirmó.
 
EMU GOYA
La Secretaría de Desarrollo Humano 
y   APS   cuentan   con   un   servicio   de 
Paramédicos y  ambulancias  llamado 
EMU (Emergencias Municipales).
 
El equipo está presente en diversos 
eventos   públicos   en   calidad   de 
prevención.   Pero   también   tiene   la 
colaboración de un apasionado grupo 
de Paramédicos.
 
El equipo profesional está preparado 
para   actuar   con   rapidez   y   eficacia 
ante   cualquier   situación   de 
emergencias  y  primeros  auxilios.  Es 
un   grupo   joven   de   personas   con 
vocación de servicio.
 
“Capacitamos   al   personal   en 
primeros   auxilios,   socorrismo,   así 
tenemos un sistema de emergencias 
que   da   los   primeros   auxilios   y 
traslados   hasta   el   hospital   si   fuera 
necesario.   Paso   a   paso,   con 
capacitaciones   y   exámenes 
permanentes   a   los   agentes,   vemos 
qué   nivel   tienen,   en   qué   podemos 
reforzarlos,   sobre   la   práctica   de 
maniobras que pueden salvar la vida 
a las personas…”, fue mencionando.
 
“Este equipo también se encarga de 
dar   charlas   y   talleres   a   jóvenes   en 
RCP, maniobras y procedimientos de 
primeros auxilios  para desobstruir  el 
conducto respiratorio, por ejemplo”.
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“De   la  misma  manera   participamos 
en   el   Programa   “Juguemos   en 
Equipo” donde EMU, en ese espacio 
público, da a conocer las técnicas de 
primeros   auxilios   y   socorrismo, 
basados en su preparación en estos 
temas”   indicó   el   subsecretario   de 
APS.
 
AMBULANCIA EN REPARACIÓN

Emilio Martínez  informó que está en 
marcha   la   reparación   integral   del 
vehículo ambulancia que posee esta 
dependencia,   y   que   una   rotura 
mecánica   obligó   a   desafectar   el 
servicio.
 
Dicha   unidad,   perteneciente   a 
Desarrollo Humano del municipio, fue 
muy utilizada durante la pandemia de 
COVID   con   muchísimos   traslados 
hasta   el  Hospital   de  Campaña   y   el 
Hospital   Regional.   Permaneció   un 
tiempo   inactiva   debido   a   problemas 
mecánicos relacionados con la rotura 
de su motor (bomba inyectora).
 
La   inversión   con   recursos   propios 
municipales será de casi tres millones 
de pesos para cubrir la reparación de 
inyectores   y   parte   eléctrica 
deteriorada.
 
“Hoy   por   hoy   ya   estamos 
solucionando   este   problema, 
mandamos los inyectores a la capital 
correntina   y  esta   semana,  o  a  más 
tardar   la   semana   que   viene,   ya   la 
tendremos   disponible”,   aseguró 
Martínez.
La   falta   de   este   vehículo   se   suple 
mientras tanto con el alquiler de una 
ambulancia   contratada   al   sector 
privado, la unidad utilitaria adaptada, 
y en casos de requerir se contó con la 
unidad de Salud Pública, del Hospital 
Regional, para que la comunidad no 
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quede   desprotegida   de   este   vital 
soporte sanitario.
 
No   obstante   esto,   el   funcionario 
indicó que el intendente Hormaechea 
sugirió   la   compra   de   una   nueva 
unidad.
 
“Deseamos   que   esta   compra   se 
concrete,   tenemos   ganas   de   seguir 
creciendo   con   Emergencias 
Municipales,   es   una   apuesta   muy 
grande   que   hizo   el   municipio,   son 
chicos   que   ya   están   trabajando, 
tienen   experiencia,   en   base   a   ella 
pudimos incorporar nuevo personal e 
ir creciendo”. 
 
Finalmente,   Emilio   Martínez 
reconoció   que   contar   con   una 
ambulancia es fundamental ya que de 
ese móvil muchas veces depende la 
vida   de   los   vecinos:   “estamos 
ocupándonos   del   tema   y   lo 
importante   es   que   sentimos   el 
acompañamiento   del   intendente, 
nosotros   siempre   hablamos   con 
claridad, transparencia y no tenemos 
nada que ocultar”.
 
Tanto   vehículo   como   personal   de 
EMU   está   destinado   a   eventos 
públicos, privados, semi privados, de 
índole   comunitaria,   deportivos, 
eventos   en   clubes,   entre   muchas 
otras. Este fin de semana estarán en 
la Otoño Trail Run.
 
“Lo   importante   es   que   se   están 
destinando recursos y esfuerzos para 
que   todo   funcione   correctamente, 
nosotros   no   tenemos   ningún 
problema en  ese  sentido,  pero   todo 
lleva su tiempo”, concluyó.
 
 Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

ATENCIÓN  DEL  SEGURO  DE  VIDA  DE  IPS  EN 
GOYA:  ASESORAMIENTO  PARA  JUBILADOS  Y 
PENSIONADOS

En la mañana de este viernes 16 de 
mayo,  personal  del  Seguro  del 
Instituto  de Previsión Social  (IPS) 
de  Corrientes  brindó  atención 
personalizada  en  la  ciudad  de 
Goya. La jornada se desarrolló en 
las  oficinas  de  la  Delegación  de 
nuestra ciudad, ubicadas en calle 
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España 486, en el horario de 10 a 
14 horas.

La   atención   estuvo   destinada 
principalmente   a   jubilados   y 
pensionados   provinciales,   quienes 
pudieron realizar consultas, trámites y 
gestiones  vinculadas  a  su  cobertura 
de seguro de vida obligatorio.
Durante   la   jornada,  se  contó  con  la 
presencia   de   la   titular   de   la 
Delegación IPS Goya Carina Calvi y 
asimismo con Gonzalo Cabral, asesor 
de la compañía ASV Argentina Salud, 
Vida   y   Patrimoniales,   entidad   que 
presta este servicio de seguros.

Cabral brindó información clave sobre 
la   cobertura   y   respondió   a   las 
principales inquietudes del público.

“El seguro de vida que brindamos a 
todas   las   personas   jubiladas   y 
pensionadas   de   la   provincia   de 
Corrientes es una cobertura en caso 
de   fallecimiento.   Esto   significa   que, 
en caso de que el titular fallezca, las 
personas que estén designadas como 
beneficiarias podrán cobrar el seguro 
correspondiente”, explicó Cabral.

El asesor destacó que esta cobertura 
incluye también a los retirados de la 
Policía de la Provincia. “Las personas 
jubiladas, pensionadas o retiradas de 
la Policía cuentan con este seguro de 
vida obligatorio. Actualmente, se 
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descuenta  mensualmente   un  monto 
de 3.250 pesos, y la suma asegurada 
es de 741.000 pesos”, detalló.

Cabral   remarcó   la   importancia   de 
designar   correctamente   a   los 
beneficiarios   del   seguro:   “Aquellas 
personas   que   aún   no   hayan 
designado a sus beneficiarios pueden 
hacerlo   en   cada   una   de   nuestras 
visitas a la oficina del IPS en Goya, o 
bien   acercándose   al   Banco   de 
Corrientes,   en   el   sector   Seguros. 
Para realizar el  trámite, deben llevar 
el nombre completo y número de DNI 
de   quienes   deseen   agregar   como 
beneficiarios”, indicó.

Asimismo,   aclaró   una   consulta 
frecuente   entre   los   afiliados:   “No 
brindamos servicio de sepelio, que es 
algo   que   muchas   personas   suelen 
preguntar.   Nuestra   cobertura   es 
exclusivamente un seguro de vida en 
caso   de   fallecimiento   por   cualquier 
causa”, subrayó.

Por   último,   Cabral   recordó   que 
aquellos   interesados   en   realizar 
modificaciones   o   iniciar   trámites 
vinculados   al   seguro   pueden 
acercarse   nuevamente   el   próximo 
mes,  cuando el  personal  del  seguro 
regrese   a   Goya   para   una   nueva 
jornada de atención.

GOYA  CELEBRA  EL  DÍA  MUNDIAL  DEL 
RECICLAJE CON ACTIVIDADES EN PLAZA MITRE
En  el  marco  del  “Día  Mundial  del  Reciclaje”,  la  Dirección  de  Recursos 
Naturales y Medio Ambiente de la Municipalidad de Goya invita a toda la 
comunidad a participar de una jornada especial este sábado 17 de mayo, de 
8 a 12 horas, en Plaza Mitre.

La   propuesta   busca   generar 
conciencia   sobre   la   importancia   del 
cuidado   ambiental   a   través   de 
diversas   actividades   que   giran   en 
torno a la reutilización y recuperación 
de materiales reciclables.  Durante  la 
mañana,  los vecinos podrán recorrer 
muestras   de   objetos   y   materiales 
reciclados, conocer iniciativas locales 
vinculadas al reciclaje y descubrir los 
talleres  ambientales  que se  dictarán 
próximamente desde la Dirección de 
Recursos Naturales.
Uno de los ejes centrales del evento 
será   la   concientización   sobre   la 
separación   domiciliaria   de   residuos, 
una práctica clave para aumentar la 
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cantidad   y   calidad   del   material 
reciclable.  Además,   se   destacará   el 
rol  esencial  del   recuperador  urbano, 
pieza  fundamental  en  la  cadena del 
reciclaje.

Entre las actividades destacadas, se 
instalará  un  puesto  de   canje   donde 
quienes   acerquen   botellas   PET   y 
latas   podrán   intercambiarlas   por 
plantitas o semillas para comenzar su 
propia   huerta   en   casa.   También   se 
entregarán folletos informativos sobre 
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cómo   separar   correctamente   los 
residuos en el hogar.

Con   este   tipo   de   acciones,   el 
municipio   busca   promover   una 
ciudadanía   cada   vez   más 
comprometida   con   el   ambiente, 
fomentando   hábitos   sustentables   y 
una economía circular.

¡Te esperamos para celebrar juntos el 
Día Mundial del Reciclaje!

HORMAECHEA  LE  PIDIÓ  LA  RENUNCIA  AL 
DIRECTOR DE  PROGRAMAS Y PROYECTOS 

El  intendente   pidió  la  renuncia  a 
Víctor  Palacios  Director  de 
Programas  y  Proyectos  del 
municipio,  el  requerimiento 
efectuado al  funcionario   con  los 
fines de un mejor ordenamiento del 
municipio,  de  acuerdo  a  lo  que 
establece  la  Carta  Orgánica 
Municipal, artículo 98, inciso 9.
Por medio de la Resolución N°   798  
con   la   firma  del   intendente  Mariano 
Hormaechea   y   el   Secretario   de 
Gobierno Pablo Fernández.

Se   dispone   la   remoción   de   Víctor 
Gabriel   Palacios   como   Director   de 
Programas   y   Proyectos,   el 
desplazamiento   del   funcionario 
mencionado   busca   optimizar   el 
rendimiento del área.

INICIÓ  EN  LA  UNIDAD  PENITENCIARIA  N°  8  EL 
CICLO  DE  TALLERES  DE  OFICIOS  PARA 
INTERNOS
En la mañana del pasado jueves 16 de mayo, se puso en marcha un nuevo 
ciclo  de  talleres  de  oficios  en  la  Unidad  Penitenciaria  N°  8  de  Goya, 
destinado a brindar herramientas de formación y reinserción social  a  los 
internos.

La apertura de las actividades contó 
con   la   presencia   del  Director   de   la 
Unidad,   Alcaide   Principal   Diego 
Dumullar, y la Directora de Promoción 
Social   del   Municipio,   Mercedes 
Pintos.   Ambos   destacaron   la 
importancia de generar oportunidades 
concretas   que   contribuyan   al 
desarrollo   personal   y   laboral   de   las 
personas privadas de libertad.
En una primera instancia, se coordinó 
junto al Director Dumullar la 
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planificación de los días y horarios en 
que se dictarán los talleres, entre los 
que   se   incluyen:   confección   de 
alpargatas,   marroquinería   y 
emprendedurismo.

Posteriormente, se llevó adelante un 
taller   participativo   en   el   cual   se 
presentaron   las   distintas   propuestas 
del   ciclo   y   se   dio   a   conocer   el 
Programa   “Emprendedores 
Goyanos”,   una   iniciativa   que   busca 
fomentar   el   espíritu   emprendedor   y 
acompañar   a   quienes   deseen 
desarrollar   sus   propios   proyectos 
productivos.
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La   jornada   se   caracterizó   por   una 
notable participación de los internos, 
quienes  manifestaron  gran   interés  y 
entusiasmo ante  las propuestas y  la 
posibilidad   de   aprender   oficios   que 
puedan abrirles nuevas puertas en su 
futuro.

Este tipo de acciones forman parte de 
una política integral que promueve la 
inclusión social y laboral, apostando a 
la   capacitación   como   herramienta 
clave   para   la   transformación   y   el 
fortalecimiento   de   los   lazos   con   la 
comunidad.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


